
 

Assemblea dei delegati 2019 
 
Un aperitivo ha dato un tocco particolare all’assemblea dei delegati 2019 dell’OmL TC. La sede 
amministrativa si è sistemata definitivamente a Soletta. Ispirandosi all’undici, il numero magico 
di Soletta, è stato organizzato un aperitivo per festeggiare appunto l’11° anniversario dell’OmL 
TC. 

Sia il rapporto annuale che il consuntivo annuale 2018 sono stati approvati a larga 
maggioranza ed è stato concesso il discarico al comitato direttivo.  
La presidente Andrea Bürki ha presentato le linee guida aggiornate contenenti ora anche la 
formulazione di una visione per l’OmL TC.  

I delegati hanno approvato l’aggiunta agli statuti di un articolo costitutivo sulle pubbliche 
relazioni e hanno affidato al comitato direttivo l’incarico di sviluppare un avamprogetto da 
presentare alla prossima assemblea. Anche nell’ambito di un evento informativo per le 
associazioni socie che avrà luogo in autunno di quest’anno si concederà spazio a scambi e 
discussioni in merito al progetto approssimativo concernente le pubbliche relazioni di un’OmL. 

I delegati hanno approvato vari adeguamenti degli statuti proposti dal comitato direttivo. È stata 
invece rifiutata una modifica che prevedeva un’estensione delle competenze dell’assemblea dei 
delegati per quanto riguarda i ricorsi. 
Ketty Grusovin e Karen Ariane Salwa si sono candidate per l’ampliamento del comitato direttivo 
dell’OmL. Entrambe sono state confermate all’unanimità e con un grande applauso nella loro 
nuova carica. Sono stati rieletti all’unanimità l’attuale vicepresidente Barbara Ettler, il membro 
del comitato direttivo Werner Becker e Robin Brown Frossard, membro della commissione di 
ricorso. Andrea Bürki ha informato in merito alla nuova condirezione della sede amministrativa: 
le attuali collaboratrici Nicole Schaffner e Claudia Pohl assumono questa funzione finora 
rivestita da Gabriela Rutschmann. 

La rielaborazione del regolamento relativo all’adesione in qualità di socio nonché del 
regolamento d’esame con guida è stata approvata all’unanimità. Il comitato direttivo ha inoltre 
informato sugli adeguamenti al regolamento per i ricorsi e al regolamento relativo al 
riconoscimento dei metodi. 

Michael Rüegg, presidente della commissione d’esame, ha fornito informazioni sull’Esame 
Professionale Superiore per Terapisti Complementari. Nel 2018 circa 100 candidate e candidati 
hanno sostenuto l’esame. Per il 2019 si prevede un numero di partecipanti ancora più elevato. 
La ricerca di esperti di lingua italiana e francese continua a rappresentare un’impresa ardua.  
Il responsabile delle procedure, Gregor Schraner, ha informato sulla continua introduzione del 
principio del doppio controllo per tutti i dossier nonché sull’aumento del numero di esperti e 
sulla loro formazione. Dopo un lungo periodo di attesa la Kinesiologia è stata finalmente 
inserita nel regolamento d’esame. Le prime due scuole ticinesi sono state accreditate per il 
Tronc Commun. In Svizzera romanda e in Ticino vi è carenza di supervisori. 
Il membro del comitato direttivo Christian Vogel ha illustrato le attività nell'ambito della politica, 
in particolare la collaborazione con Dakomed e CAMsuisse. Il contatto con gli enti di 
registrazione e i singoli assicuratori resta prioritario. Si mira, infatti, a ottenere un’accettazione 
equivalente di tutti i metodi TC. L’OmL TC sta raccogliendo le basi legali di ogni cantone per le 
associazioni socie e i terapisti praticanti. 
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Andrea Bürki ha informato sull’intensa attività di consulenza della sede amministrativa. 
Nonostante le numerose informazioni sul sito web e gli eventi informativi organizzati a 
scadenza regolare, in tutte le regioni della Svizzera, un elevato numero di terapiste e terapisti 
fa capo a una consulenza personale. In base al principio di causalità e per una copertura dei 
costi duratura, il comitato direttivo ha presentato ai delegati le seguenti due varianti: un 
aumento della quota sociale per membro attivo a CHF 40.- invece degli attuali CHF 30.- o la 
creazione di una consulenza a pagamento. I delegati hanno votato a larga maggioranza a 
favore del mantenimento dell’attuale quota sociale e della valutazione circa una consulenza a 
pagamento. Il preventivo 2019 è stato approvato all’unanimità.  

Al termine dei ringraziamenti, Andrea Bürki ha congedato Peter Itin – che dopo il suo impegno 
pluriennale a favore della nostra professione due anni fa si è messo a disposizione come 
presidente della commissione d’esame e da ultimo come membro della stessa – ringraziandolo 
vivamente e augurandogli ogni bene per il futuro. Si è dato un commiato caloroso e si sono 
rivolti i ringraziamenti anche a Esther Martinelli che ha ricoperto per numerosi anni la carica di 
membro del comitato direttivo.  

Con una retrospettiva spiritosa della storia dell’OmL TC Andrea Bürki ha invitato a partecipare 
all’aperitivo. 


